

PROJET D'EXPANSION DU RÉSEAU DE
TRANSPORT EN MINGANIE-RACCORDEMENT DU
COMPLEXE DE LA ROMAINE

MÉMOIRE

270 P NP DM1
Projet d'expansion du réseau de transport en
Minganie – Raccordement du complexe de
la Romaine
Côte-Nord 6211-03-073

La baie Saint-Laurent

Les lignes de haute tension font partie du décor au Québec. L'important est que des zones significatives du point de vue paysage et histoire en soient absentes. Le but de ce mémoire est de proposer qu'une ligne en partance du complexe Romaine alimente l'est de la Minganie et que la ligne existante, visible de la baie Saint-Laurent, soit ainsi remplacée par une dissimulée plus au nord. Jacques Cartier nommait le fleuve à partir de cette baie et décrivait le mont de La Table (tas de blé). Aujourd'hui, il y a un camping rustique en face et elle est fréquentée par les gens du milieu et les kayakistes.

Club de ski de fond

En compensation pour la ligne de haute tension qui doit traverser les sentiers, ce document propose qu'une compensation soit accordée pour rendre les pistes toutes saisons pour d'autres activités comme le vélo tout-terrain. Les pistes étant aménagées ainsi, la saison de ski pourrait être allongée tant au début qu'à la fin. Une côte, ou un creux, pourrait être mis en valeur pour faire découvrir aux jeunes et moins jeunes le plaisir de l'exercice et du plein air. Tout ce secteur de l'estuaire de la Romaine pourrait être envisagé pour un centre de plein air avec vue sur la mer et les îlots vierges qui s'y trouvent.

Lionel L. Cormier